

Elon Musk siembra dudas sobre cómo Carlos Slim hizo su fortuna en México

■ El propietario de X compartió una publicación que insinúa que el empresario es parte de una red “controlada y protegida”.

El magnate Elon Musk sigue enfrascándose en discusiones. Esta vez, realizó un comentario en contra del multimillonario mexicano, Carlos Slim, a raíz de un informe de The New York Times donde revela los impactos en la economía de Estados Unidos a raíz de la clasificación de los cárteles de la droga como organizaciones terroristas, según consigna el medio trasandino El Cronista.

El artículo sugiere que la riqueza de Carlos Slim no podría haberse logrado sin su involucramiento con

con líderes del narcotráfico.

El magnate no ofreció comentarios directos sobre Carlos Slim; sin embargo, compartió un post de Wall Street Mav que pone en duda la procedencia de su fortuna.

En su publicación, Musk incluyó un emoji de una cara con monóculo, lo que evidencia, de manera irónica, su conformidad con el contenido expuesto.

El artículo de NYT

El artículo titulado “How Labeling Cartels Terrorists Could Hurt the U.S. Eco-



nomy”, publicado por The New York Times, examina las posibles repercusiones económicas para EEUU si los cárteles de la droga son clasificados como organizaciones terroristas extranjeras.

Según el reportaje, la medida llevaría a muchas firmas estadounidenses a abstenerse de invertir en México por el temor a enfrentar sanciones impuestas por su propio gobierno. Esto se debe a que estos grupos ya están profundamente infiltrados en sectores de la economía formal, lo que podría implicar que empresas estadounidenses estén, a veces sin ser conscientes, involucradas con ellos.

Elon Musk, dueño de Tesla y SpaceX, lanzó un ataque contra el hombre más acaudalado de México, compartiendo una publicación de Wall Street Mav. ¿Qué ha dicho Musk acerca de Slim?

La publicación plantea que la riqueza de Slim podría estar vinculada a relaciones